



## CGT EPI 59/62

Prise de parole de notre syndicat

Rassemblement du 25 janvier

Contre la Loi Immigration

Je suis Valentin, secrétaire du syndicat du 59/62 des travailleurs sociaux du Ministère de la Justice.

Face à cette loi infâme, je suis venu parler de Justice. Justice pour les sans-papiers, justice pour les migrants, justice pour les opprimés de Calais à Lampedusa en passant par Gaza.

Qu'est-ce que la Justice ? Si ce n'est rendre le droit et donc définir les règles qui régissent les conduites humaines et de nos rapports sociaux. Il s'agit donc de parler d'humanité et, toutes et tous, mes camarades, vous savez ce que cela signifie l'Humanité avec un grand H.

Mais ce gouvernement a bafoué cette humanité depuis longtemps en crachant aux visages des chômeurs et des retraités, en frappant les contestataires et en détruisant nos services publics.

Dans cette tâche, il a été jusqu'à s'allier aux rejets morbides des ligues de 1930 et de l'OAS afin de traquer, l'esprit tordu par la communication et les sondages, ces femmes et ces hommes sans-papiers qui font tourner silencieusement leur et notre pays.

Alors honte à ce gouvernement d'injustes ! Où sont donc passés vos grands mots ? Que sont devenus vos beaux principes ? Mais où est passée la République française et ses filles et fils étrangers nommés Marie Curie ou Apollinaire ?

Ils sont sous vos pieds bien chaussés. Et nous, nous tendons la main à cette humanité et nous lui assurons de sa dignité et de notre aide. Car

nous ne sommes pas leurs armes, ni leurs vassaux ou leurs collaborateurs.

Nous sommes de cette terrible Humanité solidaire qui vit, souffre et survit de Calais à Lampedusa en passant par Gaza.

Et ce ne sont ni vos parlementaires félons, ni la censure partielle d'un Conseil Constitutionnel au sang contaminé qui pourront arrêter la marche de l'Humanité solidaire.

Rassemblons-nous et portons la Justice contre les injustes. C'est pour cela que la CGT EPI 59/62 et la Ligue des Droits de l'Homme de Lille organisent le samedi 17 février une Assemblée de la Justice à la faculté de droit Lille Moulines pour parler de cette justice.

Que vivent les sans-voix ! Que vive l'Humanité solidaire !

Le 25/01/24